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COMPTE-RENDU 

CONSEIL MUNICIPAL 

Du 10 juin 2024 

 

Présents :  

Patricia TESTA, Roseline RIU, Virginie ARSEGUEL, Albertina GUIU 

Germain FLORES, Auguste PEREIRA, Germain RAMIREZ, Philippe CARAUD, Christophe 

GONÇALVES  

 

Procurations :  

Jessica ANNE donne procuration à Germain RAMIREZ 

Patricia SAUMANDE donne procuration à Auguste PEREIRA 

Christophe ALAUZET donne procuration à Germain FLORES 

 

Absents  :  

Jean François FONQUERGNE , Anna PAZ, Sébastien Rouget 

 

Secrétaire :  

Virginie ARSEGUEL 

 

Madame la Maire ouvre la séance en donnant lecture des procurations et le l’ordre du jour. 

 

 

1. SDE 09 : Renforcement BT- Chemin des Rives à Amplaing 

 

Madame la maire nous informe que le montant des travaux de basse tension sur Amplaing  s’élève 

à 35 900 euros HT. Dans le cadre de l’électrification rurale, ces travaux peuvent être pris en totalité 

par le SDE 09. 

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

 

2. SDE 09 : Rénovation des appareils vétustes de la RD 618 

 

Madame la Maire nous informe que sur la RD 618 il y a des globes anciens qui nécessitent d’être 

remplacés. 

Montant des travaux 32 000 euros HT, la participation de l’Etat est de 14 490 euros dans le cadre 

du Fond Vert 2024 et la participation du SDE 09 est de 9 510 euros – Reste à charge de 8 000 

euros pour la Commune 

Le Conseil approuve à l’unanimité. 

 

 

3. Création d’un poste d’adjoint technique territorial 1° classe 

 

Madame la Maire nous rappelle que dans le cadre des avancements annuels de grade, il y a lieu 

de créer le poste d’adjoint technique territorial principal 1° classe pour un agent municipal. 

Le Conseil approuve à l’unanimité 
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4. Création de deux postes d’adjoints techniques 

 

Madame la Maire nous informe qu’il y a lieu de créer deux postes d’adjoints techniques pour des 

agents jusqu’alors CDD et ce à compter du 1° septembre 2024. 

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

5. Création de postes emploi saisonnier 

 

Madame la Maire nous rappelle qu’il y a lieu de créer 7 postes de saisonniers  

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

6. Versement d’une subvention à l’ACCA de Mercus 

 

Madame la Maire nous informe que les subventions ont été versées aux différentes associations de 

la Commune. 

A la demande de la commune , l’ACCA a pris en charge le compteur électrique. Il a été convenu 

que les frais de compteur et de consommation seraient compensés par la Commune. Il y a donc 

lieu de verser la somme de 2 055.71 euros. 

Le bureau de l’ACCA sera invité à une rencontre avec le Conseil Municipal pour redéfinir les 

conditions d’attributions de la subvention ainsi que de l’occupation de la salle. 

4 contre- 1 abstention- 7 pour 

 

 

7. Projet sécurisation de la traversée de Mercus- demande de subvention auprès du 

Conseil départemental 

 

Madame la Maire nous informe que le taux de DETR attribué est de 46 % pour ce projet dont les 

travaux sont estimés à 118 940 euros HT. Une aide complémentaire va être demandée au 

département à hauteur de 30 %. 

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

 

8. Projet sécurisation de la traversée d’Amplaing- demande de subvention auprès du 

conseil départemental 

 

Madame la Maire nous informe que les travaux s’élèvent à 125 590 euros HT. Une demande d’aide 

financière de 30% sera adressée au département sachant que le projet bénéficiera d’une DETR de 

46 %. 

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

 

9. Questions diverses 
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Madame la Maire propose de faire l’acquisition de certains terrains sur la Commune de Mercus et 

Garrabet. 

Germain FLORES nous expose qu’il serait bon de faire une réunion publique avec le SYMAR sur 

les risques de zones inondables. 

Philippe CARAUD nous parle de la sécurisation du passage à niveau à Mercus au stade : Germain 

FLORES a rendez-vous à la préfecture avec la Commission de sécurisation des passages à niveau. 

Auguste PEREIRA nous informe qu’il y a un nouveau container à déchets sur Amplaing.  

 

 

 

Madame la Maire lève la séance à 20h22 

 

 

 

 

 

 


